



METROPOLI

- CDMX
- Edomex

16 | JUL | 2019



Las piezas artísticas que serán reparadas se ubican en los camellones de la avenida Vasco de Quiroga; algunas ya están deterioradas debido a que se encuentran a la intemperie (ARCHIVO EL UNIVERSAL)

Anuncia Sobse rehabilitación de esculturas en Santa Fe

10/10/2016 | 00:51 | Phenélope Aldaz

Se invertirán 37 millones de pesos en su desmontaje, resguardo y reubicación; las 18 obras serán instaladas en un proyecto de arquitectura de paisaje

Me gusta 4.3 mill.

Seguir a @El_Universal_Mx

phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) informó que 18 esculturas que forman parte de la exposición *Columnas*, en la zona de Santa Fe, serán rehabilitadas.

Indicó que las piezas, que se ubican en los camellones de la avenida Vasco de Quiroga, se encuentran vandalizadas y en deterioro, debido a su condición de intemperie en la que se encuentran desde 2010.

De acuerdo con la Sobse, los trabajos de rehabilitación incluyen el desmontaje, restauración, resguardo y reubicación de las obras artísticas, elaboradas en acero.

“Esta intervención forma parte de las obras complementarias del Tercer Tramo del Tren Interurbano



precisó.

Para iniciar la restauración de las esculturas, explicó la secretaría, se realizarán estudios metalográficos, que permitirán conocer el nivel de oxidación y, por lo tanto, definir los métodos de intervención adecuados para cada escultura. Con ello también se determinará el pasivante (tratamiento químico del acero) a utilizar, para proteger la superficie de la pieza.

La exposición al aire libre cuenta con obras de los artistas José Luis Cuevas, Francisco Castro Leñero, Gustavo Pérez, Gabriel Macotela, Paul Nevin, Manuel Felguérez, Tatiana Montoya, Roger Von Guten, Alberto Castro Leñero y Fernando González, entre otros.

De acuerdo con la Sobse, las esculturas se encuentran bajo la custodia de la Asociación de Colonos de Santa Fe, a través de un comodato, "con quienes se tomará la decisión para conocer la ubicación final de las esculturas, una vez que hayan concluido los trabajos de restauración y de la obra correspondiente al sistema de transporte federal que conectará el poniente de la capital del país con la ciudad de Toluca".

Señaló que en el lugar donde se ubicarán las esculturas, una vez restauradas, se considera un proyecto de arquitectura de paisaje, en el que se integrará vegetación ornamental y un sistema de riego e iluminación; todo por un monto de inversión de 42.8 millones de pesos.

La exposición *Columnas* está integrada por 35 esculturas, que en el año 2000 fue presentada en Paseo de la Reforma y luego trasladadas al Bosque de Aragón; en 2010 fueron llevadas a la zona de Santa Fe.

El 28 de septiembre, **EL UNIVERSAL** informó que los trabajos de remoción y rehabilitación serán realizados por la empresa CAV Diseño e Ingeniería S.A. de C.V. Será en la Alameda Poniente donde se instale un taller de restauración temporal, en donde serán intervenidas las obras; trabajos para los cuales se invertirán 37 millones de pesos.

La Secretaría de Obras recordó que a través de la Dirección General de Obras Concesionadas (DGOC) se han hecho intervenciones similares, por ejemplo, para la construcción de la Autopista Urbana Sur se realizó la restauración, traslado y reubicación de 10 esculturas que integran la Ruta de la Amistad en los camellones del Anillo Periférico.

LO MÁS VISTO

LO MÁS VISTO EN METRÓPOLI

Revelan video previo a la detención de Javier Duarte

⌚ 01:52